

PHILwind/vielHARMONIE

Junge Bläserphilharmonie Niederösterreich

Die Junge Bläserphilharmonie Niederösterreich überzeugt mit lebendigem Klang und der Freude der Jungmusikerinnen und Jungmusiker am gemeinsamen Musizieren.

Wenn sie auftritt, geht die Post ab: Mit viel Schwung und Dynamik begeistern die Mitglieder der Jungen Bläserphilharmonie Niederösterreich seit Herbst 2016 ihr Konzertpublikum. Das dritte Landesjugendorchester ist ein Kooperationsprojekt zwischen dem MKM Musik und Kunst Schulmanagement Niederösterreich, dem NÖ Blasmusikverband und der Militärmusik Niederösterreich.

Die rund 60 mitwirkenden Musikschülerinnen und Musikschüler aus ganz Niederösterreich zählen zu den Besten des Landes. Sie genießen es, Teil dieses engagierten Orchesterprojekts zu sein, was sich im fantastischen, lebendigen Klang des jungen Ensembles widerspiegelt.

Herausragende Spielstätten und das vielseitige, ansprechende Repertoire sorgen für gutbesuchte Konzerte, die auch das junge Publikum anziehen.

Zu den hervorragenden Dozentinnen und Dozenten der Jungen Bläserphilharmonie zählen erfahrende Musikschullehrende und Orchestermusikerinnen und -musiker. Sie geben den talentierten Jungmusikerinnen und Jungmusikern wertvolle Tipps aus der Orchesterpraxis und vermitteln mit viel Engagement die Freude am gemeinsamen Musizieren, die für alle Beteiligten im Vordergrund steht.

INFORMATION UND KONTAKT

MKM Musik & Kunst Schulen Management Niederösterreich GmbH Kommunikation & Marketing

presse@mkmnoe.at
www.mkmnoe.at

